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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA BEATRIZ ADRIANA OLIVARES PINAL.- 

Buenos días a todas y a todos, bienvenidos a la Instalación de la Comisión 

Especial de Estudios Legislativos. 

En virtud de que la Presidencia de esta Comisión no se ha nombrado, corre a 

cargo de mi persona, en el cargo de la Vicepresidencia y en el cargo de la 

Secretaría el diputado José Manuel Delgadillo Moreno. ¿Están ustedes de 

acuerdo, compañeros diputados? Gracias. 

En virtud, ruego a la Secretaría proceda a pasar lista de asistencia. 

EL C. SECRETARIO DIPUTADO JOSÉ MANUEL DELGADILO MORENO.- 

Por instrucciones de la Presidencia, se procede a pasar lista de asistencia. 

Diputada Beatriz Olivares, presente. 

El de la voz, diputado José Manuel Delgadillo, presente. 
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Diputada Nury Delia Ruiz. 

Diputado Iván Texta Solís. 

Diputado Adrián Rubalcava, no está. 

Hay 4 integrantes, diputada. Hay quórum. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias. Se abre la sesión. 

El orden del día de esta sesión ha sido distribuido con oportunidad, por lo cual 

se ha informado de los asuntos que corresponden a la agenda del día de hoy. 

Le solicito al diputado Secretario pudiera dar lectura del mismo. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, se da lectura al 

orden del día. 

1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal. 

2.- Lectura y en su caso aprobación del orden del día. 

3.- Instalación de la Comisión. 

4.- Participación por parte de las y los integrantes de la Comisión, en estricto 

orden de antigüedad del instituto político al que representan, siendo este 

primero el PAN, segundo el PRI, después el PRD y al final el Partido de 

Movimiento de Regeneración Nacional. 

Cumplida la indicación, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias. Solo hacer acotación que es el Partido 

Movimiento Ciudadano. 

Muchas gracias, Secretario. 

Ahora bien, si no tiene inconveniente, le ruego recoja la votación para la 

aprobación del orden del día. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia, se somete a 

votación la aprobación del orden del día 

Quien esté a favor, manifiéstelo levantando la mano. 

Se aprueba el orden del día. 

Cumplida la indicación, diputada Presidenta. 
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LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputado Secretario. Se sirva continuar 

con la lectura del siguiente orden del día, que serían las participaciones de los 

compañeros diputados. 

EL C. SECRETARIO.- Con gusto, Presidenta. 

El siguiente punto del orden del día es el marcado con el número 4, 

participación por parte de las y los integrantes de esta Comisión. 

En primer lugar le corresponde al PAN, partido que yo represento, y sería muy 

breve para poder continuar con el orden del día. 

Esta Comisión de Estudios Legislativos tiene mucho fondo porque de aquí 

pueden derivar modificaciones al funcionamiento orgánico de nuestra 

Asamblea Legislativa, y lo primero que estamos haciendo es tomar y poder 

instalarla a través de la Vicepresidencia, toda vez que el Partido de MORENA 

no ha tenido a bien designar a nadie para ocupar este cargo, a pesar de que 

tiene dos espacios y tiene la misma Presidencia, lo estamos haciendo 

conforme al Reglamento de Comisiones, la Vicepresidencia ocupará y tomará 

el cargo de la Presidencia a falta de esta en su ausencia, y esto evidentemente 

también es una muestra de lo que se puede hacer para armonizar el 

funcionamiento de esta Asamblea. 

No hay que dejar de lado el trabajo, los radicalismos no dejan nada a favor de 

los ciudadanos de la Ciudad de México y por tanto creo que es un acierto que 

la Vicepresidencia asuma y pueda haber convocado y haya instalado esta 

Comisión. 

Por parte de Acción Nacional es cuanto, diputada Presidenta. 

EL C. DIPUTADO IVAN TEXTA SOLIS.-  Primero que nada buenas tardes a 

todos los que están con nosotros.  

Quisiera iniciar dando una felicitación a nuestra Vicepresidenta Beatriz Olivares 

por el esfuerzo que está realizando para instalar la Comisión Especial de 

Estudios Legislativos. Decirle que nosotros el PRD, del cual somos parte, la 

Vicepresidenta y su servidor, estamos comprometidos con el trabajo que se 

tiene que seguir, no podemos caer en una  parálisis dentro del Organo 

Legislativo. 
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Necesitamos hacer un llamado a los compañeros de MORENA a que de 

acuerdo a lo que establece la misma normatividad, hagan sus tareas, vengan, 

realicen  la actividad que nos confirió la ciudadanía y también decirles que 

desde esta Comisión nosotros queremos hacer una agenda importante que va 

a tener mucho que ver con la agenda de la Ciudad. 

Reitero, felicidades Beatriz, felicidades José Manuel Delgadillo por su 

compromiso, diputada Nury por el compromiso de estar aquí. Yo solamente los 

felicito y les llamo a que de manera inmediata nos convoque Presidenta a 

realizar los trabajos que se tienen que hacer, a realizar una agenda  que tenga 

que ir de la mano con la ciudad y a trabajar por los ciudadanos que fueron 

quienes nos confirieron estas tareas. 

Muchas gracias. 

EL C. SECRETARIO.-  Gracias diputado. Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Nury Ruiz, del Partido Movimiento Ciudadano. 

LA C. DIPUTADA NURY DELIA RUIZ OVANDO.- Gracias diputado.  

Diputada Presidenta, también es lamentable que nuevamente el Partido de 

MORENA no se integre a una instalación de esta Asamblea Legislativa, y como 

les comentaba el compañero diputado Iván Texta, vamos a estar trabajando, 

voy a participar en la Comisión Especial de Estudios Legislativos y se basará 

privilegiando el diálogo y la búsqueda de instrumentos para tomar decisiones 

legislativas que permitan hacer de manera oportuna frente a los desafíos de 

esta Ciudad de México y sus habitantes. 

Diputada Presidenta, para mí es un honor estar con  usted trabajando, espero 

que los otros diputados se puedan integrar después y si no pues le arrancamos 

nosotros. 

Muchísimas gracias. 

EL C. SECRETARIO.-  Es cuanto sobre este punto de la orden del día 

Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.-  Muchas gracias diputado Secretario. Podría dar lectura 

al siguiente punto de la orden del día. 

EL C. SECRETARIO.-  Con gusto, Presidenta. 
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Se tomará la votación para la instalación de esta Comisión. 

Los que estén a favor, sírvanse levantar su mano. 

Por unanimidad, Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.-  Muchas gracias. 

Solamente continuando con la participación de la Presidencia, agradecerle por 

supuesto a mi compañera diputad Nury Delia Ruiz; a mi compañero diputado 

además del grupo parlamentario, Iván Texta, y por supuesto al diputado José 

Manuel Delgadillo su presencia, es compromiso de esta Comisión instalarla de 

manera abierta e impulsar un parlamento abierto donde los ciudadanos tengan 

acceso a lo que tiene que ver con los estudios legislativos, pero además a la 

participación legislativa. 

El parlamento abierto será una de las tareas primordiales de esta Comisión. Lo 

haremos con muchas ganas, como cada uno de nosotros somos 

representantes de nuestra Comisión. Esta Comisión no quedará en segundo 

término. Impulsaremos fuertemente el trabajo de esta Comisión Especial 

impulsando particularmente la participación de los ciudadanos en este 

parlamento que es de todos y al que la sociedad nos ha dado oportunidad de 

ser sus representantes. 

Por su asistencia de todos mis compañeros diputados y de mi compañera 

diputada, les agradezco su presencia y les pediría por favor a mis compañeros 

que nos pudiéramos poner de pie para poder instalar oficialmente esta 

Comisión. 

Siendo las doce del día con cinco minutos del  martes 17 de noviembre del 

2015 damos por instalada la Comisión Especial de Estudios Legislativos. 

Muchas gracias a todas y a todos.  

Diputado Secretario, siendo el último punto del orden del día. 

EL C. SECRETARIO.-  No habiendo más puntos de la orden del día, se levanta 

la sesión Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.-  Muchas gracias. Buenas tardes. 

 


